
QUIMPER VILLE

Canoë-kayak. Première manche de la Coupe du Finistère**2 octobre 2012**

Samedi avait lieu à Quimper la première manche de la Coupe du Finistère de canoë-kayak, regroupant les catégories poussins à minimes. L'épreuve du jour était une course à pied suivi d'un tournoi de kayak polo. Dix-neuf Quimpérois (sur une cinquantaine de concurrents) étaient au départ de la course donné le matin sous un superbe soleil. Chez les minimes hommes, la victoire est revenue à Benjamin Jugeau, qui a très largement dominé ses concurrents. En troisième position, Quilian Koch affiche une progression prometteuse par rapport à la saison passée. Chez les dames, Émilie Le Berre ravit la troisième place devant les trois autres sociétaires du club de Quimper. L'après-midi, le tournoi de kayak polo se déroulait sur l'étang de Créac'h-Gwen. Ne comptant pas dans le classement final, il a tout de même été l'occasion d'assister à de belles joutes, avec une finale qui n'a pas réussi à départager les deux meilleures équipes. Le kayak polo fera parler de lui très prochainement, car, à l'initiative du CD 29, un championnat départemental senior verra le jour cette année. Quatre équipes sont déjà formées: Châteaulin, Landerneau, Brest et Carhaix, et il y a de fortes chances que Quimper les rejoigne. Prochain rendez-vous à Douarnenez le 13 octobre, pour la deuxième manche de la Coupe du Finistère (course en mer).



© Copyright Le Télégramme 2009